
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 14

　伊賀市議会議長　様

　いたが、伊賀市での開催時には来ていなかった。市民サービスの意識に差があるのでは？

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・複式学級を解消する目的で、統合した筈なのに、開校時から複式が生じるのは見込みの甘さだ

　近隣地域では伐採が進んだのに、諏訪地区では1か所のみだった。どういう法則があるのか？

・竹林の伐採を、手上げ方式で募っていたので申し込んだが、事業が打ち切られたと言われた。

・命に係わる救急搬送の対応に納得がいかない。医療体制はそれでいいのか？

・全国的にも空き家対策が問題になっているが、当地区も一割程度が空き家になっている。特

・若い世代の人が故郷へ帰ってきて働けるように、また都会から若者が移住してもらう為にも、

　と思う。

　今年度は単式にしてもらっているが、児童のために、ずっと単式学級にしてあげて欲しい。

名

　　　　　平成２７年度議会報告会６班

班長　　森岡　昭二　　

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

　企業誘致に尽力して下さい。

　平成２７年 ７月３１日

　今後の竹林対策の事業についても教えて欲しい。

　別措置法も制定されたので、伊賀市も事業を進めて下さい。

・名張市で開催されたゲートボール大会には、名張市長、市議会議長、教育長まで臨席されて

報　　告　　書
　平成２７年７月１１日（土）　１３時３０分 ～ １５時１０分

　森岡昭二、福田香織、中井洸一、北出忠良

開 催 場 所 　諏訪地区市民センター　諏訪住民自治会


